



[Ampliar imagen](#)

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal responsable del Área del Mayor, Moisés Linares, la concejala de Juventud, Alicia Heras y el concejal de Educación del Ayuntamiento de Adra, Francisco Fernández, han asistido a la fiesta de Navidad que se ha celebrado en la Residencia de Mayores de Adra en la jornada del 18 de diciembre.

Los trabajadores de la Residencia, los usuarios y los trabajadores en prácticas, han llevado a cabo una obra de teatro titulada 'Un nacimiento especial', que ha contado también con la asistencia de los usuarios del Centro Ocupacional de Adra. Además de la obra de teatro, los usuarios de la Residencia de Mayores de Adra han sido los encargados de decorar todas las instancias de la Residencia con motivos navideños durante estas últimas semanas.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha felicitado la Navidad a los mayores de la Residencia y ha recordado que "sin vosotros, nosotros no estaríamos aquí". Hernando además ha alabado el esfuerzo, el trabajo y el compromiso de todas las personas que trabajan en la Residencia y que hacen posible "un mejor bienestar y atención de todos los mayores de la Residencia de Adra". Por su parte la directora de la Residencia de Mayores de Adra, María Luisa Berenguer

ha agradecido la presencia del alcalde y de los concejales del Ayuntamiento de Adra en la Fiesta de Navidad.